



## Kirchberger Weihnachtsmarkt mit der Klasse 9b



(Foto: Hartmut Volk)

Die Klasse 9b hat sich unter der Leitung ihrer Klassenlehrerin Frau Streng-Sengle am diesjährigen Kirchberger Weihnachtsmarkt beteiligt. Im Vorfeld wurde eifrig gemalt, Kurzgeschichten wurden geschrieben, Plätzchen gebacken und zudem gebastelt.

Am Wochenende des 8./9. Dezember konnte die Klasse dann ihren schön dekorierten Stand mit erlesenem Selbstgemachtem bestücken. Neben Muttis (und natürlich Papis) und Omis selbstgebackenen und überaus leckeren Plätzchen waren kultig-verschrobene selbstgezeichnete Weihnachtspostkarten, handliche Miniweihnachtsgestecke und selbstgeschriebene Kurzgeschichten im Angebot. Letztere befassen sich mit (teils real existierenden) Menschen in unserer Umgebung, die zwar jeder kennt, mit denen aber trotzdem niemand redet.

Die Klasse hat sich beim Verkaufen voll ins Zeug gelegt, fast 300 Euro Reingewinn konnte die Klassenkasse einstreichen. Den Schülerinnen und Schülern hat der Weihnachtsmarkt großen Spaß gemacht, so manch einer blieb länger, als seine Schicht eigentlich gedauert hätte. Mit dem Geld möchte die Klasse den Spielraum während der Aktionstage aufstocken. Wir bedanken und bei den Schülerinnen und Schülern und auch bei Eltern für Ihre aktive Mithilfe.